
今回のＯＢ会開催にあたって出欠連絡ハガキ、メール、フォームからの送信データより、会員の

皆さんからいただいた近況やコメントです。（順不同・敬称略） 

 

斎藤 勲（1 回生） 

OB 会総会の季節が近づいたかと思うと時の速さを感じます。 

当日、皆さんと楽しく語り合えることを楽しみにしています。 

 

渡辺五郎（3 回生） 

'12 年度 ОＢ会、楽しみにしています。 

全国大会優勝、皆で祝いましょう！ 

 

志田 俊雄（２回生） 

全国優勝おめでとう！！金沢に居ては、ニュースに接する事はありませんが、ＯＢ会 etc.からの

報で、心踊っています。 

退職して３年半、ある会社の技術顧問と住宅瑕疵保証保険の検査員として、週に３～４日程数時

間の仕事で出掛けます。 

快適なリタイヤ後の生活を送っています。 

近くへ来たら連絡してください。 

 

吉田 光二（元顧問） 

高橋小一郎先生と同行します。帰りも同行になります。 

準備の皆さん、お世話になります。 

 

来春定年のため現役顧問として最後のＯＢ会となりました。顧問として最後のＯＢ会で優勝報告

のできること、喜びにたえません。酒の飲めないことが悔やまれますが、私の分も皆さんで飲ん

でください。 

 

私が顧問としてやってこられたこと、何回もインターハイに出場できたこと、何回も入賞できた

こと、新潟インターハイを成功できたこと、有終の美を飾らせてもらえたこと、そのすべてが皆

さんの支えがあったればこそのもの。長い間、ありがとうございました。 

 

来年からは一人のＯＢとして、山と向かい合って行きたいと思います。これからもよろしくお願

いします。 

 

 

高橋 小一郎（元顧問） 

総会を楽しみに 

盛会を祈っています。 

 



和田 正（元顧問） 

新潟インターハイが大成功で終了し、県央工優勝の興奮に浸る間もなく夏が去って、忙しい秋を

慌しく過ごしています。気がつくと、すっかり山にご無沙汰の日々・・・。 

総会にはインターハイＤＶＤを持参します。また、しっかり盛り上がりましょう。 

 

大原正昭（４回生） 

本年４月より、湘南高校で夕方（月～金・PM3～PM9:30）の門番を行なっています。 

この先の話は、「かわせみ」で話します。 

以上。 

小柳将人（３４回生） 

インターハイ優勝おめでとうございます。 

 

大箭 昌史（２０回生） 

インターハイ全国制覇おめでとうございます。まるで夢のようです。 

仕事、仕事で先の見えない毎日に思い出させていただきました。 

山が苦魂！！ 

頂上の無い山は無いよね。 

 

川井正幸（２３回生） 

念願の全国優勝おめでとうございます。 

そして、吉田顧問お疲れさまでした。 

ありがとうございました。 

 

森田恵太（４４回生） 

インターハイ優勝おめでとうございます。当日は手伝いも何もできずに申し訳ありませんでした。 

私は今。就職活動準備に毎日明け暮れています。ですので、せっかくのＯＢ会はでれませんが今

後も成果が得られるようご成功をお祈りいたします。 

 

藤田善思（元顧問） 

全国おめでとうございました。 

毎週火曜角田登山で何とかやっています。 

盛会を祈っております。 

 

高山 光（２３回生） 

連絡遅くなりすいません。登山とはまったく無縁の生活で、参加するのは申し訳ない

くらいです。が、インターハイ優勝をお祝いしたいので寄せてください。よろしくお

願いします。 


